



Geschäftsstelle
 Enzelhausen 22
 84104 Enzelhausen
 Tel. 08752-2919876
 Sprechzeiten: Montag 17-19 Uhr
 geschäftsstelle@westernreiten-online.de
 www.westernreiten-online.de

VWB Termine

Alle aktuellen VWB-Termine – sowie weitere interessante Westernsportveranstaltungen und Ausschreibungen – finden Sie in dieser Ausgabe auf den Seiten 32ff und 67.

TINA BERSCHL NEUE JUGENDWARTIN

Am 26. März standen anlässlich der Jahreshauptversammlung Neuwahlen an. Jenny Zeller trat hierbei nicht mehr zur Wahl der Jugendwartin an und so wurde Tina Berschl zur neuen Jugendwartin der VWB gewählt. Die 31-jährige Tina Berschl aus Berching ist seit 17 Jahren VWB-Mitglied und startete bereits als Jugendliche auf Kat II-Turnieren. Darum weiß sie sehr gut, welche Bedürfnisse und Wünsche die Jugendlichen bei ihren ersten Turnieren und auch später haben. Die gelernte Kinderpflegerin war nach ihrer Ausbildung sechs Jahre bei Andrea Schmid in Baden-Württemberg tätig und schloss dort auch eine Ausbildung zur Pferdewirtin in der Spezialreitweise Western ab. Danach durfte sie ihr Wissen bei Nancy Cahill und Michelle Tidewell in Texas vertiefen. Heute lebt sie mit ihrer Familie in Berching und führt ihren eigenen Pensionsstall mit etwa 20 Pferden. Als neu gewählte Jugendwartin möchte sie die JuTu-Turniere wieder aufleben lassen und die Gemeinschaft der Kids mit kleinen Jugendaktionen an Turnieren und Kursen fördern. Der Vorstand der VWB freut sich sehr, Tina nun mit im Boot zu haben und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit. Wenn ihr Fragen und Wünsche rund um die Jugendarbeit habt, dann könnt ihr euch direkt bei Tina melden:
Telefon: 0171-4406803,
Email: info@basicandstyle.de



Tina Berschl



Anlässlich der Jahreshauptversammlung wurden die VWB Vereinsmeister, High Point Champions und Kat II-Cupsieger geehrt.

RÜCKBLICK UND AUSBLICK NEUES VON DER VWB- JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 2022

Am 26. März 2022 trafen sich aufgrund der aktuellen Lage nur rund 25 VWB-Mitglieder und einige Gäste in Allershausen zur Jahreshauptversammlung der Vereinigung der Westernreiter in Bayern e. V. Der erste Vorsitzende Rainer Maierhofer berichtete vom vergangenen Jahr und gab einen Ausblick auf 2022.

Kat I-Shows

Auch 2021 liefen die Kat I-Shows in Kreuth noch nicht wie geplant und somit musste die Bavarian Spring Classic im April leider ausfallen und die Bayerischen Meisterschaften auf Oktober verschoben werden. Dafür verzeichnete die Bavarian Summer Show im Juli mit 470 Pferden einen neuen Rekord. Alle Kat I-Turniere werden auch in diesem Jahr wieder angeboten. Die Golden Series 2022 findet in den bereits etablierten Disziplinen Trail (15.000 Euro im Finale), Pleasure (5.000 Euro), Showmanship (5.000 Euro), Ranch Riding (5.000 Euro), Horsemanship (5.000 Euro), Reining (5.000 Euro) und Limited Trail (5.000 Euro) statt. Neu hinzu kommt im Jubiläumsjahr der VWB die Klasse Western Riding (5.000 Euro). Damit schüttet die Series mit den Vorläufen insgesamt 66.000 Euro Preisgeld aus.

Wie bereits in der April-Ausgabe des QHJ berichtet, wird die mit 5.000 Euro dotierte Freestyle Reining an den Bayerischen Meisterschaften in die Ostbayernhalle zurückkommen. Hauptsponsor ist neben der VWB e. V. Gomeier's World of Saddles. Am Pfingstsonntag feiert die VWB e. V. in Kreuth ihr 40-jähriges Bestehen. Alle VWB-Mitglieder sind hiermit zu einem gemütlichen Abend bei freiem Essen und Eintritt mit der Liveband Rock n' Rodeo eingeladen.

Regionaler Turniersport

Zehn Kat II-Turniere sind für 2022 geplant. Diese werden, wie auch in den letzten Jahren, von der VWB mit Schleifen und Pokalen gefördert. Außerdem wurde das Preisgeld für den Kat II-Cup im Jubiläumsjahr auf 8.000 Euro verdoppelt. Die gesammelten Punkte bei allen Kat II-Shows fließen in die Cupwertung in. Über die 2020 eingeführte Champion Of The Show Trophy darf sich auch in diesem Jahr die turnierbeste Pferd-Reiter-Kombination freuen, die auf dem Turnier die meisten Punkte in den Einsteiger- und Amateurklassen sammelt. Die Punkte werden nach dem Allround-Champion System vergeben. Alle Termine und weitere Infos sind auf den Veranstaltungsseiten des QHJ oder unter westernreiten-online.de zu finden.

VWB-Kurse in Kreuth

Nachdem im letzten Jahr keine Kurse in Kreuth stattfinden konnten freut sich die VWB umso mehr, dass es im Mai wieder einen Dreitageskurs mit drei Trainern in Kreuth geben wird. Ein weiterer Kurs ist für Juni geplant. Sämtliche Details zu den Kursen werden auf unserer Facebookseite oder unter westernreiten-online.de veröffentlicht. Anmeldungen sind aus organisatorischen Gründen erst nach Veröffentlichung des Anmeldeformulars im Internet möglich.

Wahl des Vorstands

Turnusgemäß standen dieses Jahr die Neuwahlen des Vorstands auf der Tagesordnung. Bis auf die Jugendwartin Jenny Zeller stellten sich alle Vorstandsmitglieder auch für die kommende Amtsperiode zur Wiederwahl und wurden von den Mitgliedern einstimmig im Amt bestätigt. Als neue Jugendwartin wurde die 31-jährige Tina Berschl aus Berching einstimmig gewählt.

Vereinsmeister und Allround-Champions

Zum krönenden Abschluss wurden die Allround-Champions, Vereinsmeister und Cup-Sieger geehrt. Alle Vereinsmeister erhalten eine mit dem Pferdenamen und dem Vereinsmeistertitel bestickte Decke. Die Jahres-Highpoint-Champions erhalten ebenso wie die Kat II-Cupsieger Buckles. Letztere erhalten darüber hinaus die 4.000 Euro, die im Kat II-Cup ausgeschüttet wurden.

Wir wünschen allen eine wundervolle Saison mit viel Spaß und gesunden Pferden, ob am Turnier, in der Zucht oder beim Freizeitreiten! Text und Fotos: Corrie Fuhr